

Stadtrat
Sitzung 25.05.2020

Die FWU-Fraktion stellt folgenden Antrag nach §25:

04

Wie allseits bekannt ist der Straßenanschluss für den Ortsteil Loderhof nicht ausreichend. Insbesondere Rettungsfahrzeuge, Feuerwehr und LKW können nur über die überlastete Goethestr. oder durch Rosenberg bzw. Sulzbacher Straß den größeren Stadtteil anfahren.

Wir stellen daher den Antrag die Maintenon Brücke an die Rosenbachstr. anzuschließen. Dies war bereits beim Bau der Brücke so geplant.

Da die Renovierung der Maintenon Brücke bereits geplant ist, sollte der Anschluss an die Rosenbachstraße mit beplant werden.

Anlage Planausschnitt



Stefan Thar

Alexandra Ottmann